

NEWS RELEASE

2008年6月12日 株式会社クラレ

ポリビニルアルコール樹脂などの価格改定について

当社はこの度、ポリビニルアルコール樹脂(当社商標: <クラレポバール >) 酢酸ビニル系新規水溶性樹脂(当社商標: <エクセバール >) について、2008年7月1日出荷分より価格を下記内容にて改定する事を決定しました。

原料・ナフサ価格は依然として高騰を続けており、主原料である酢酸ビニルモノマーを はじめユーティリティコストや副資材価格も上昇が続いています。

当社では近年、数回にわたり、主原料の価格高騰を理由にポリビニルアルコール樹脂の価格改定を実施してきましたが、全世界的に旺盛な需要を背景に原料価格の騰勢が続き、 事業収益が急速に悪化しています。一方、需給状況は国内・海外共に需要が引き続き好調 に推移しているため、バランス状況は極めてタイトに推移しています。

このような状況下、当社は安定供給の維持、採算の改善のために、今回下記の通り価格改定を実施する事にしました。

価格改定の詳細は以下の通りです。

記

2. 改定幅 : 40 円 / kg

3. 改定時期: 2008年7月1日出荷分より